

Écrire pour sensibiliser sur le rôle indispensable des abeilles

Jennifer et Julia sont deux élèves de l'école internationale de Genève. Depuis la rentrée 2022 elles participent au programme de Jeunes Reporters pour l'Environnement et enquêtent sur la thématique de la biodiversité. Quentin et Coralie, responsables du programme au niveau romand, sont allés à leur rencontre pour essayer d'en apprendre un peu plus sur leur motivation et leur projet.



- **Sur quelle thématique de développement durable avez-vous enquêté ?**

Nous avons enquêté sur l'agencement et l'équilibre du vivant au sein des écosystèmes, et plus précisément sur les abeilles. Il y a plus de 600 espèces d'abeilles en Suisse et seule l'abeille domestique vit dans des ruches.

- **Pourquoi avez-vous choisi d'enquêter sur ce sujet ?**

Les abeilles sont très importantes pour l'environnement et l'écosystème terrestre. En tant que butineuses, elles participent activement à la reproduction des plantes à

fleurs. Pourtant, les menaces qui pèsent sur elles et les solutions pour favoriser leur survie ne sont pas suffisamment mises en avant, notamment pour les espèces d'abeilles sauvages.

- **Qui avez-vous interviewé dans le cadre de cette enquête ?**

Nous avons rencontré un apiculteur professionnel nommé Iseuf. Il cultive du miel deux fois par an et nous a aidé à comprendre le rôle écologique de ces insectes, tout en évoquant de possibles solutions pour favoriser leur survie.